



Regierungsratsbeschluss vom 12. August 2025

Allianz Digitale Inklusion Schweiz ADIS; Beitritt des Kantons Basel-Stadt

P251095

1. Der Regierungsrat beschliesst den Beitritt des Kantons Basel-Stadt zur Allianz Digitale Inklusion Schweiz ADIS.

Begründung

Der Kanton Basel-Stadt fördert die barrierefreie Kommunikation im Rahmen eines Aktionsplans und bei der Umsetzung der Digitalstrategie. Er anerkennt die zentrale Rolle der Inklusion bei der digitalen Transformation und möchte sich mit anderen Akteurinnen und Akteuren im Bereich des Service public und der Privatwirtschaft vernetzen, um Synergien zu nutzen.

